



L'Association indépendante des Parents d'Elèves est active au sein du Collège Georges Brassens.

Nous sommes une équipe dynamique, ouverte et conviviale où tous les membres contribuent en fonction de ses possibilités à l'amélioration de la vie scolaire et des conditions d'enseignement de nos enfants, en collaboration avec l'administration et le corps enseignant. Nous souhaitons vous représenter activement, rassembler et impliquer les parents d'élèves au sein du collège.

Nous participons de manière active à l'ensemble des commissions institutionnelles qui permettent le bon fonctionnement du collège.

Nous serons vigilants à tout dysfonctionnement notable et également source de propositions pour apporter des solutions efficaces et cohérentes.

Nous sommes à votre écoute et nous sommes là :

- . Pour veiller au bien-être des enfants et des professeurs.
- . Pour faire le lien entre le collège et les différentes administrations.
- . Pour aider à mener à bien des projets pédagogiques.
- . Pour trouver des solutions en cas de besoins spécifiques.

Quelques-unes de nos actions :

- L'aide à l'organisation du Forum des métiers
- L'aide à la ré ouverture du foyer socio-éducatif
- La participation à la réécriture du règlement intérieur
- ...

-

Vous avez des interrogations, vous souhaitez prendre contact avec nous, nous rencontrer :

Notre Courriel : **aipec.college@gmail.com**

Les représentants des parents d'élèves de l' AIPEC, au service des parents et dans l'intérêt des élèves et de leur famille !